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--Bonjour,
l'enquête publique ne laisse pas le temps aux Manceaux et riverains de l'avenue Bollée de se
rendre compte d'un tel bouleversement de l'avenue Bollée les arbres actuels sont sains pour la
grande majorité, l'enquête de la mairie qui est juge et par e ne doit pas faire référence. Les
jeunes arbres prévus en remplacement seront Ils viables vue le réchauffement clima que, leur
jeunesse ne remplira pas les fonc ons d'un abre centenaire.
Quel intérêt de gagner quelques minutes sur un trajet par rapport à l'aspect, les bien faits, la vie
de ces arbres actuels que rien ne pourra remplacer avec cer tude.
Merci de prendre en considéra on ces quelques lignes et d'y réfléchir . On possède
actuellement une belle avenue bien boisée, que nous promet ce projet de chrono lignes qui n'a
pris vie que sur le papier ou l'ecran d'un ordinateur.
Bien cordialement P. Joseph
Envoyé à par r d’un Smartphone Android avec GMX Mail.
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